
Drei Tage eintauchen in die Geheimnisse
katholischen Glaubens. Die Begegnungen
mit den Pilgerinnen und Pilgern, die
festlichen Gottesdienste mit Bischof em.
Friedhelm Hofmann und Pfarrer Wolfgang
Senzel, die würdige musikalische Gestaltung
der Straßbessenbacher Musikanten - denen
wir den Fortbestand der Wallfahrt
verdanken -, stille Momente in der Gnaden-
und Anbetunskapelle, all das hat mir wieder
vor Augen geführt, wie viel Freude mit
unserem Glauben verbunden ist...Freude,
die unverzichtbar ist, für ein lebendiges
Christsein. Ich bin mir sicher, dass wir
Würzburger im Advent immer wieder zur
Mutter der Gnaden ziehen werden, weil es
uns einfach gut tut!

Wir ziehen zur
Mutter der Gnaden

Diakon Stefan


